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No hay peligro de
movilizaciones indígenas por

exigencia de presupuesto:
regidor

- Señala que es viable la petición siempre y cuando se cumpla con leyes
y reglamentos de la ley Orgánica Municipal

Por el momento reconoció que no hay acuerdos
precisos, pero tampoco hay peligro de
movilizaciones ya que continúan las
negociaciones.

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de abril de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. “La
petición de las comunidades indígenas sobre
el tema del presupuesto propio es viable, pero
para hacerlo efectivo primero es necesario
trabajar coordinadamente y que se cumplan
con leyes y reglamentos de la Ley Orgánica
Municipal vigente”, fueron las palabras del
regidor de la Comisión de Asuntos Indígenas,

Lázaro Gabriel González.
Lo anterior, en relación a la petición que

han realizado habitantes de las comunidades
de Crescencio Morales, Francisco Serrato,
Donaciano Ojeda y Carpinteros, desde el
pasado 25 de marzo al Ayuntamiento
Municipal, para que se considere la creación
de un presupuesto indígena que responda a
las necesidades de los pobladores de estos
lugares, así como autonomía para ejercerlo.

En este sentido, comentó que seguirán las
reuniones de las comunidades, con la
comisión que se conformó, y se han sumado
otros actores para que ayuden a la creación
de acuerdos que respondan a sus demandas.
Por el momento reconoció que no hay
acuerdos precisos, pero tampoco hay peligro
de movilizaciones ya que continúan las
negociaciones.

Explicó que hasta finales de marzo se
hicieron reformas a la Ley Orgánica Municipal
del Estado de Michoacán, pero es necesario
que se trabaje y se cumplan los artículos 116,
117 y transitorios, para darles fundamentación
con la creación de un Reglamento Municipal
Indígena, entre otros puntos.

“Por parte del ayuntamiento siempre se ha
presupuestado hacia las comunidades, quizá
no como debiera por todas las necesidades
que existen, pero no se han dejado
desatendidas”, expresó.

Siguen inhumaciones de fallecidos por
Covid 19: 66 hasta el 14 de abril

-De 80 a 120 adultos mayores visitan cada día el Panteón Municipal

En lo que va de este 2021 en este cementerio han sido sepultadas 170 personas, de las cuáles 66
fueron a causa de Covid 19, de acuerdo a las actas de defunción.

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de abril
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Desde que se realizó la jornada
de vacunación en el municipio, en el
Panteón San Carlos se tiene una alta
demanda de personas mayores de 60 años
que buscan ingresar para visitar la tumba
de algún familiar.

“Al día ingresan de 80 a 120 adultos

mayores, pero les hemos pedido que
vengan antes de las 11:00 de la mañana,
pues a esta hora comienzan las
inhumaciones cuando se presentan, por lo
tanto baja el riesgo de contagio ya que
acuden cuando no hay personas”, expresó
José Luis Carmona Martínez.

En lo que va de este 2021 en este
cementerio han sido sepultadas 170

personas, de las cuáles 66 fueron a causa
de Covid 19, de acuerdo a las actas de
defunción.

En entrevista, comentó que ya se les
permite el ingreso, pero tienen que acatar
las medidas sanitarias establecidas, como
el uso obligatorio del cubrebocas, la sana
distancia, así como lavarse las manos, se
les pide además que sean breves en su
visita. Los que siguen sin permiso para
ingresar son los menores de edad.

El funcionario expuso que continúan
los fallecimientos por covid 19, han bajado

pero siguen. En lo que va del año se ha
visto el número de fallecidos a causa de
la pandemia, por ejemplo en el mes de
enero se sepultaron 66 personas de los
cuales 22 fueron por Covid, en febrero
46, 24 por Covid, en marzo 45 de los cuales
16 murieron por Covid y ahora en lo que
va de marzo se han sepultado 13 de estos
4 murieron también por la enfermedad.

Como responsable del panteón
municipal, Carmona Martínez,aseguró que
desde que comenzó la pandemia en marzo
del año pasado, se dispusieron medidas
sanitarias, como la prohibición de sectores
de la población con más riesgo, reducción
de horarios, protocolo de seguridad, así
como limitación en la cantidad de
asistentes durante un sepelio.
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Baja 50% la demanda de oxigeno
medicinal

- Costos también han disminuido

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de abril
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Desde mediados del mes de
marzo, ha disminuido un 50% la demanda
de oxigeno medicinal, así lo reportan

Reportan establecimientos

establecimientos que se dedican a prestar
este servicio.

En entrevista, Rogelio Moreno Flores,
propietario del establecimiento de venta y
llenado de oxigeno ubicado sobre la calle

Degollado, casi esquina con Landa y Piña,
dijo que los precios también han ido
disminuyendo poco a poco, por ejemplo si
el llenado de un tanque tenía un precio de
un mil pesos, ahora está en 800.

Recordó que durante los meses de
enero y febrero en este lugar y en los otros
que se dedican a la misma actividad, a
todas horas había filas, se tenían listas de
espera y muchos estaban dispuestos a
pagar lo que fuera por tener un tanque de
oxigeno para sus enfermos de Covid 19.
Sin embargo en ese momento era

complicado porque había desabasto,
incluso para él, tenía que pasar un calvario
para llenar los tanques con su distribuidor.

Por el momento, sus principales
clientes son personas de Zitácuaro, a todos
les brinda el servicio en los horarios que
tiene su establecimiento, ya no hay
necesidad de que se pongan exigentes,
tampoco de ampliar el tiempo en que esté
abierto su negocio.

Ahora la situación ha mejorado, pero
destacó que el aumento de casos depende
de que la población acate las medidas
sanitarias como no salir de casa, evitar
aglomeraciones, usar de forma obligatoria
el cubrebocas, lavarse las manos de
forma frecuente y mantener la sana
distancia con otras personas.

“En Zitácuaro ya se vivió una situación
muy difícil, todos vimos como se puso de
feo, ojala todos se sigan cuidando y no se
confíen”, expresó.

Aumenta 200% violencia contra
menores de edad

- Es uno de los efectos que ha causado el confinamiento

La situación es la misma tanto en la zona rural
y urbana, lo más común es la violencia física y
la explotación laboral, al no ir a la escuela los
ponen a trabajar.

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de abril
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Por el confinamiento que viven
los hogares desde marzo del año pasado
a causa de la pandemia de Covid 19, la
violencia hacia los menores de edad ha
aumentado más del 200%.

En entrevista, Teresita de Jesús
Caballero, responsable del Sistema
Municipal de Protección Integral de
Niños, Niñas y Adolescentes (SIPINNA),
expuso que tan solo en el 2020 se
atendieron 8 mil casos, ahora en lo que va
de este 2021, se han atendido poco más
de 13 mil.

Dijo que la situación es la misma tanto
en la zona rural y urbana, lo más común
es la violencia física y la explotación
laboral, al no ir a la escuela los ponen a
trabajar, los ven como obreros de la misma

casa que tienen que hacer una aportación para poder recibir alimento.
“Lo vemos todos los días en niños y niñas que traen sus cubetas con fruta,

cubrebocas o distintos productos que tienen que salir a vender, no pueden regresar a
su casa si no lo terminan”, expresó.

En este sentido, precisó que el DIF está preocupado por esta situación tan grave
y con la ayuda de otras instancias como Seguridad Pública y la Fiscalía Regional,
intervienen en los casos que así lo requieren, el problema es que muchos, tanto niños
como los padres de familia ven al DIF como enemigo, cuando lo único que pretende
hacer es ayudar.

Exhortó a los padres de familia a hacer conciencia, darse cuenta que son los
responsables de brindar protección a sus hijos, que al igual que ellos, también fueron
niños y merecen respeto, ser comprendidos y recibir cariño. Algo muy común es que
los tutores no le dan el valor que merecen a los niños, no les permiten opinar y los
callan diciéndoles que no tienen voz ni voto; cuando quieren ayudar no los dejan
argumentando que son chiquitos y que no saben.

Insistió que la oficina a su cargo estará atenta a este problema que se agrava día
con día, en los casos que sean necesario van a intervenir de forma puntual para
salvaguardar la integridad de los menores de edad, aunque esto implique la separación
del núcleo familiar.

Raúl Morón Orozco apelará en
tribunales la decisión del INE
INE no acató instrucciones del Trife señaló Raúl Morón Orozco

Morelia, Mich., a 14 de abril de 2021. - Raúl Morón Orozco, coordinador estatal para la
Defensa de la Cuarta Transformación en Michoacán, señaló que la decisión del Instituto
Nacional Electoral (INE) tomó una decisión ilegal y arbitraria al reiterar la cancelación de su
candidatura por la gubernatura del estado por Movimiento Regeneración Nacional (Morena)
y el Partido del Trabajo (PT).

Morón Orozco señaló que en el INE se actúa por consigna dado que no se acató la
instrucción del Tribunal Electoral de la Federación (Trife) de determinar una sanción bajo el
principio de proporcionalidad, dado que el argumento del castigo es que no se reportaron 13
mil pesos en gastos de precampaña, cuando el tope máximo para precampañas es de hasta 9
millones de pesos.

Por lo anterior se recurrirá de nueva cuenta ante el Trife, para que dicte una resolución
definitiva.

Lo anterior señaló que podría tener como consecuencia una reforma política.
Asimismo aseguró que no es una fijación personal el ser gobernador del estado, sino que

se trata de defender el derecho de los ciudadanos a decidir quienes quieren que los
representen.

Morón Orozco señaló que en el INE se actúa por consigna dado que no se acató la instrucción
del Tribunal Electoral de la Federación de determinar una sanción bajo el principio de
proporcionalidad.

Desde mediados del mes de marzo, ha disminuido un 50% la demanda de oxigeno medicinal,
también el precio de mil pesos ahora cuesta 800.

$8.00 Ejemplar
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Aplicarán sanciones a servidores públicos que
participen con candidatos, en días hábiles

- Se han hecho las recomendaciones y se cuenta con un sistema de quejas

Se deben abstener de coaccionar a su personal
a favor de un candidato, evitar los informes de
labores anuales, no utilizar programas sociales
para condicionar el voto.

H. Zitácuaro Michoacán, 15 de abril de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Aquellos servidores públicos del municipio
que actúen de forma incorrecta durante el
desarrollo de las campañas proselitistas,
podrían ser sancionados de forma
administrativa o incluso acusados de algún
delito electoral ante la FEPADE.

A nivel local, la Contraloría Municipal, es
la encargada de atender este tema y cuenta
con mecanismos de quejas y denuncias

mediante la página www.zitácuaro.gob.mx o
bien mediante el corre institucional
contraloríamunicipal@zitacuaro.gob.mx, la
denuncia se puede hacer en línea o presencial
para poder iniciar el expediente.

En entrevista para el Informativo La
Región, Héctor Alejandro Anguiano Jaimes,
titular de la dependencia, destacó que desde
que comenzaron las campañas, hasta el
momento no se han tenido incidentes, pero
estarán alertas a vigilar el actuar de los
servidores públicos. Se ha orientado en el tema
a regidores, secretarios de las dependencias
y se pretende girar oficios con
recomendaciones precisas de forma periódica
a quienes tienen un grado de responsabilidad
dentro del Gobierno Municipal.

Precisó que a nivel municipio se cuenta
con un marco normativo que contiene de forma
detallada las obligaciones y las restricciones
hacia los servidores públicos. Entre ellas se
menciona que se deben de abstener de
participar en mítines durante horas y días
hábiles, no hacer aportaciones económicas ni
en especie, hacia un partido o candidato,
suspender difusión de obras y privilegiando
temas como la educación, salud, así como
situaciones que requieran por la emergencia
darse a conocer.

También se deben abstener de coaccionar

a su personal a favor de un candidato, evitar
los informes de labores anuales, no utilizar
programas sociales para condicionar el voto,
los que tienen a su cargo la ejecución de

recursos, estos deben aplicarse con apego a
derecho de acuerdo al principio de
imparcialidad sin tener la finalidad de influir
en los resultados de la contienda electoral.

Anguiano Jaimes, puntualizó que hay
varias instancias encargadas vigilar y castigar
a servidores electorales en estos temas: a nivel
local la responsable de sancionar de forma
administrativa es la Contraloría Municipal y a
nivel federal la Fiscalía Especializada Para la
Atención de Delitos Electorales (FEPADE).

Temporada de estiaje eleva
costos de producción de

ganaderos
- Urgen apoyos para que el sector salga adelante

Durante esta temporada del año ya no hay pastizales en los potreros,
por lo que todo lo que se comen los animales se tiene que comprar y
esto implica aplicar mas recursos de los ganaderos.

H. Zitácuaro
Michoacán, 15 de abril
de 2021.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. La
actual temporada de
estiaje tiene en serios
problemas a quienes se
dedican a la ganadería,
pues los costos de
producción se elevan de
forma drástica, y
actualmente este sector
enfrenta la falta de
apoyos y programas que
los ayuden a salir
adelante.

Adán Hernández
Reyes, Presidente de la
Asociación Ganadera
Local, expuso a este
medio, que durante esta
temporada del año ya no
hay pastizales en los potreros, por lo que todo lo que se comen los animales se tiene que
comprar y esto implica aplicar mas recurso que representa un duro golpe a los bolsillos.

“Es una situación muy difícil porque los ganaderos muchas veces tienen que vender de
dos a tres animales para poder llevar alimento al resto, si no lo hacen no tendrían para el
alimento, es como una forma de sacrificar su trabajo”, expresó.

Recordó que desde hace más de 10 años, la situación era peor, pues no tenían un sitio
donde comercializar el ganado, para poder vender lo daban a crédito y a veces era difícil que
se los pagaran de contado; ahora está el tianguis ganadero que al menos ha solucionado un
poco el tema de la comercialización, en este sitio la compra y venta de ganado es al contado.

Por el momento, el tianguis ha retomado su funcionamiento semana a semana y se han
tomado en cuenta varias medidas sanitarias para seguridad de los asistentes, como la
delimitación del área de alimentos, la ampliación de la parte central para la circulación sin
problema de los vehículos, así como el uso obligatorio del cubrebocas.

Abril
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Detonar obra pública para rescatar Michoacán,
Cristóbal Arias Solís

Cristóbal Arias, ofreció un gobierno que pague lo que se debe y que asigne la mayor parte la
obra pública a los empresarios del estado.

Morelia, Mich., a 15 de abril 2021.-
Michoacán puede salir adelante detonando la
obra pública con proyectos de gran magnitud,
incluido el mejoramiento de la infraestructura
carretera y de las vialidades críticas en zonas
urbanas, planteó este día Cristóbal Arias Solís,
candidato de Fuerza por México (FxM) a la
gubernatura de Michoacán.

Lo anterior, en reunión llevada a cabo en
esta capital con empresarios de la

construcción del estado, en la que le
presentaron un diagnóstico de la situación
que vive el sector.

Marco Gaytán, a nombre de los
constructores expuso que la obra pública
prácticamente se detuvo en los últimos años
y que el sector de la construcción fue
severamente afectado por la falta de
cumplimiento en los pagos por parte de las
administraciones estatales. “Se arrastran

adeudos desde el año 2004, motivo por el cual
muchas empresas constructoras tuvieron que
suspender actividades y despedir a su
personal al quedar sin liquidez”, dijo.

Cristóbal Arias expuso que se debe
rehabilitar la red carretera estatal, pues gran
parte de ella está en el abandono y en tan mal
estado que ocasiona pérdidas a quienes
participan en la producción y el transporte de
productos agrícolas como son el aguacate y
las berries.

De igual forma, los constructores
señalaron que en los últimos gobiernos las
vialidades en las ciudades fueron hechas por
diseñadores y no por expertos en vías
terrestres, lo que derivó en que resultan obras
de baja calidad que rápidamente se
deterioraron, son insuficientes y de difícil
acceso. Expusieron también casos de que,
como titulares de dependencias encargadas
de obra pública, pusieron a personas que
desconocían el tema. Al frente del Instituto
Michoacano de la Vivienda, por ejemplo,
estuvo un veterinario.

Cristóbal Arias, quien estuvo
acompañado por Carlos Pfíster y Arturo
Herrera Cornejo, Coordinador del Plan de
Gobierno y vocero del aspirante,

respectivamente, ofreció un gobierno que
pague lo que se debe y que asigne la mayor
parte la obra pública a los empresarios del
estado.

El candidato de Fuerza por México a
Gobernador destacó que uno de los grandes
objetivos será desarrollar proyectos de gran
magnitud con capital de inversionistas tanto
locales como nacionales para generar
desarrollo, estimular la creación de empleos,
ingresos bien remunerados y obras necesarias
y de calidad para comunicar a la gente y elevar
las condiciones de vida de las y los
michoacanos. Al efecto, resaltó que hay
interés por parte de inversionistas tanto
locales como foráneos para invertir en el
estado, pero requieren de un gobierno que
tenga credibilidad.

Por su parte, los constructores
reconocieron en Cristóbal Arias a alguien que
conoce el estado, sus regiones y sus
necesidades, así como la trayectoria del
político de Churumuco y el que, siendo
senador, haya realizado gestiones para que se
diera relevancia al tema de las comunicaciones
y el transporte en Michoacán.

Carlos Pfister, a nombre del equipo del
candidato dijo que se cuenta con un
diagnóstico claro de la situación de
Michoacán y que se continúa trabajando para
enriquecerlo con el punto de vista de los
involucrados en cada sector el Plan de
Gobierno.

Consejo Indígena notifica al
INE que no permitirán la
instalación de casillas

electorales en 10 comunidades
p’urhépechas

 No permitirán la instalación de casillas en diez comunidades:
Sevina, Aranza, Santa Fe de la Laguna, Nahuatzen, Turícuaro,
San Felipe de los Herreros, Zopoco, Ocumicho, San Benito de
Palermo y Cuanajo.

  Morelia Michoacán a 16 de abril del 2021. El Consejo Supremo Indígena de Michoacán
#CSIM, consejo autónomo conformado por 60 comunidades originarias, a través de la toma
de las instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE), notificó que 10 comunidades
p’urhépecha no permitirán la instalación de casillas electorales el próximo 6 de junio.

Mediante un escrito firmado y sellado por autoridades civiles, comunales y tradicionales
indígenas denominado “Primero la comunidad y después los partidos políticos” el #CSIM
informó al INE que en base a cuatro cuerpos jurídicos internacionales y nacionales que
fundamentan su derecho a la libre autodeterminación política, no permitirán la instalación de

casillas electorales en diez
comunidades originarias:
Sevina, Aranza, Santa Fe de la
Laguna, Nahuatzen,
Turícuaro, San Felipe de los
Herreros, Zopoco, Ocumicho,
San Benito de Palermo y
Cuanajo.

Manifestaron que su
decisión colectiva mantiene
entre sus causas, la deuda
histórica del Estado mexicano
con las comunidades
indígenas, esto sin importar el
color o filiación política del
partido en el poder, por el
contexto de pobreza,
marginación, represión,
criminalización, discriminación
y despojo de los pueblos
originarios que aún viven y
porque los partidos políticos
dividen comunidades y
familias enteras y únicamente
se acuerdan de los pueblos en
tiempos electorales.

Finalmente hicieron un
llamado a las instituciones
para que respeten la libre
autodeterminación política de
los pueblos originarios.
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La costa michoacana el mejor lugar para
descansar verdaderamente

Michoacán tiene vastas playas cien por ciento naturales, propias para quienes buscan descansar verdaderamente, alejados del bullicio y
aglomeraciones, sobre todo en estas tiempos en que se debe guardar la sana distancia. Los amantes de la naturaleza la pueden disfrutar a
plenitud, existen hoteles de cierto lujo y otros con menos comodidades, pero igual, las playas son hermosas para gozarlas con satisfacción.

Refuerza alcalde condiciones
de trabajo de la Brigada

municipal contra incendios

El alcalde lamentó que la federación haga caso omiso a temas tan relevantes como el medio
ambiente, la seguridad y la salud, en los cuales ha impacto dicho recorte presupuestal.

Zitácuaro, Mich., 16 de abril del 2021.- Con el objetivo de que la Brigada municipal 467
realice su labor con mayores condiciones de seguridad al momento de combatir el fuego, el
presidente municipal Hugo Alberto Hernández Suárez, entregó equipamiento y uniformes a
esta cuadrilla, la cual ha enfrentado de marzo a la fecha 16 incendios forestales.

El evento se llevó a cabo en las inmediaciones de las oficinas de la subdirección de
Ecología, donde el alcalde manifestó su reconocimiento a los brigadistas. Destacó que su
administración resalta su importante trabajo tras arriesgar su vida para sofocar las llamas,
proteger los recursos naturales y preservar el medio ambiente.

Hugo Hernández resaltó que pese a la diminución de más del 70 por ciento del recurso
federal destinado para Zitácuaro, mismo que incluía a este rubro ecológico, su administración
brinda todas las condiciones para que esta corporación haga de la mejor manera su trabajo.
Precisó que es lamentable que la federación haga caso omiso a temas tan relevantes como el
medio ambiente, la seguridad y la salud, en los cuales ha impacto dicho recorte presupuestal.

Sentenció que este problema, no ha sido una excusa para continuar favoreciendo lo más
necesario en su gobierno, como lo es este tipo de acciones. Refrendó su compromiso y
respaldo para los brigadistas y los invitó no solo a combatir el fuego, sino a llevar siempre en
todos los lugares un mensaje de prevención.

Va Carlos Herrera por la renovación y
recuperación de los mercados

*El candidato a la gubernatura del Equipo por Michoacán aseguró que
hará inversión en los centros de comercio popular, sin afectar su toque
tradicional y la importancia cultural

Carlos Herrera empeñó su palabra de emprender trabajos de
rehabilitación en los centros de comercio popular, esto a través de la
renovación de infraestructura eléctrica e hidro-sanitaria.

M a r a v a t í o ,
Michoacán, a 16 de abril
de 2021.- Vamos a
renovar los mercados, a
impulsar la economía
desde lo local y apoyar
a las y los comerciantes,
que para eso tengo
experiencia, afirmó el
candidato del Equipo
por Michoacán, Carlos
Herrera Tello.

El abanderado
común del PAN, PRI y
PRD recorrió y escuchó
las inquietudes de las y
los comerciantes del
mercado de San Juan, en
el centro de Maravatío,
quienes expresaron que dicho recinto carece
de apoyo para renovar sus instalaciones como
los sanitarios y el techado.

Ante ello, Carlos Herrera empeñó su
palabra de emprender trabajos de
rehabilitación en los centros de comercio
popular, esto a través de la renovación de
infraestructura eléctrica e hidro-sanitaria.

"El mercado de San Juan en Maravatío es
uno de los puntos de venta más relevantes
para la distribución de productos

indispensables para la alimentación de los
pobladores se este municipio, debemos
mejorar las instalaciones para que la gente
consuma local", aseguró.

En ese sentido, manifestó que los
mercados de Michoacán son una prioridad en
su agenda económica de trabajo y se
comprometió a regresar para cumplir, y expresó
que, "solo regresa aquel que se fue, yo nunca
me voy, yo estoy y estaré presente", concluyó.
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Miel pura de
abeja

económica y

nutritiva
Usted debe aprovechar para

consumir
miel pura de abeja a precio

muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan

de los Lagos, original y
sabrosa.

Contamos con una gran
variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de
Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93

H. Zitácuaro, Mich.

Noticias de COVID 19

México y Brasil no limitarán la vacuna de
AstraZeneca después de la advertencia de

coágulos de sangre en el Reino Unido
  9 de Abril, 2021.-Los reguladores de salud

tanto mexicanos como brasileños dijeron que
no limitarían el uso de la vacuna contra el
COVID-19 de AstraZeneca después de que el
comité asesor de vacunas de Gran Bretaña
recomendara no usarla en personas menores
de 30 años y citaran riesgos poco comunes de
coágulos sanguíneos.

El regulador de medicamentos de México,
Cofepris, dijo en un comunicado que
investigaba la información que obtuvo por el
Comité Conjunto de Vacunación e
Inmunización de Gran Bretaña (JCVI por sus
siglas en inglés) y espera más aportes de la
contraparte de México. “En este momento, la
Cofepris no planea limitar el uso de las
vacunas de AstraZeneca a ninguna edad o
grupo”, dice el comunicado.

El regulador de salud de Brasil, Anvisa,
recomendó utilizar las vacunas y dijo que los
beneficios superan los riesgos.

El JCVI dijo que era preferible ofrecer una
alternativa a la vacuna de AstraZeneca a los
adultos menores de 30 años sin afecciones
subyacentes cuando estuviera disponible,
debido a los informes sobre el raro efecto
secundario de los coágulos de sangre en el
cerebro.

México hasta el momento ha adquirido 3.5
millones de dosis de la vacuna de AstraZeneca
desarrollada con investigadores de la
Universidad de Oxford, según datos del
gobierno.

México y Argentina tienen un acuerdo con
AstraZeneca para producir su vacuna y
distribuirla en América Latina, con el apoyo
financiero de la fundación del multimillonario
mexicano Carlos Slim.

FUENTE: REUTERS
Esta podría ser la razón de los coágulos

de sangre después de la vacuna del COVID
    12 de Abril, 2021.-Podría existir una

explicación para los coágulos de sangre que
se han reportado en algunas personas que
recibieron la vacuna del COVID-19 de
AstraZeneca.

Los investigadores creen que la aparición
de coágulos de sangre es similar a la
trombocitopenia inducida por heparina (HIT
por sus siglas en inglés), en la que la heparina
activa el sistema inmunológico para producir
anticuerpos que activan las plaquetas. Los
medicamentos diferentes a la heparina pueden
causar trastornos de la coagulación similares
a la HIT y, de acuerdo con los investigadores,
en algunos casos, la vacuna AstraZeneca
podría ser otra causa.

Cuatro personas que recibieron la vacuna
de AstraZeneca y desarrollaron coágulos
mortales tenían el mismo tipo de anticuerpos
que activan las plaquetas e inician la
coagulación en HIT, según los investigadores.
Sin embargo, veinte personas que recibieron
la vacuna, pero no desarrollaron coágulos, no
tenían estos anticuerpos.

FUENTE: Medscape

Más de 100 personas que ya recibieron la
vacuna del COVID dieron positivo a la prueba

Los cruceros noruegos requerirán la
vacuna en toda la tripulación y los pasajeros

Esta podría ser la razón de los coágulos de
sangre después de la vacuna del COVID

coronavirus
 11 de Abril, 2021.-Los epidemiólogos

encontraron evidencia de 102 casos de COVID-
19 desde el 1 de febrero de 2021, entre los 1.2
millones de personas que ya habían recibido
la vacuna en el estado de Washington. Todos
contrajeron el virus dos semanas después de
aplicarse la vacuna. Ocho de los pacientes
requirieron hospitalización y los dos que
murieron eran mayores de 80 años con
problemas de salud subyacentes.

El Departamento de Salud del Estado de
Washington está investigando que sucedió,
con la esperanza de identificar patrones entre
los casos importantes, como si una variante
del nuevo coronavirus hubiera causado la
infección. Un comunicado de prensa del
departamento dijo que se esperan más casos

positivos con cualquier vacuna, ya que las
vacunas no son 100 % efectivas. También
señalaron que la mayoría de los casos
presentados después de la vacunación fueron
pacientes que experimentaron síntomas leves.

En los Estados Unidos se han
diagnosticado a más de 30.3 millones de
personas con COVID-19 y más de 550 000 han
muerto, según datos compilados por la
Universidad Johns Hopkins. El estado de
Washington ha registrado al menos 363 235
casos confirmados y 5 237 muertes, asimismo,
más del 16 % de su población ya recibió la
vacuna contra el COVID-19, según datos de
Johns Hopkins.

FUENTE: ABC News
Los síntomas de COVID a largo plazo

incluyen acúfenos, vértigo y pérdida de
audición

  7 de Abril, 2021.-Agregue acúfenos,
vértigo y pérdida auditiva a la lista de efectos
a largo plazo del COVID-19. Una nueva
investigación publicada en el International
Journal of Audiology informó una relación
entre el COVID-19 y problemas auditivos.

El estudio demostró que casi el 15 % de
las personas que se recuperaron del COVID-
19 experimentaron acúfenos; alrededor del 8
% reportó pérdida de audición; y más del 7 %
desarrolló vértigo rotatorio, que causa mareos
similares a los de un tiovivo.

El acúfeno, un zumbido en uno o ambos
oídos, fue noticia cuando el director ejecutivo
de la cadena de restaurantes Texas
Roadhouse, Ken Taylor, se suicidó después
de sufrir síntomas posteriores al COVID,
incluyendo acúfeno severo.

El tiempo que los pacientes con COVID
experimentan tinnitus varía. “Algunos han
reportado que el acufeno es de corta duración
mientras es sintomático, [y] otros han tenido
acúfeno por semanas o meses después de
COVID-19”, dijo la audióloga Deyanira
González en Baylor College of Medicine. Pero
no todas las personas con COVID-19
experimentan acúfenos, dijo, y explicó que
puede ser difícil determinar si el acúfeno es un
resultado directo del COVID-19 o si existen
otros factores, como la pérdida de audición
existente, la exposición al ruido o al líquido en
el oído.

FUENTE: AOL.com
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La solidaridad en
proselitismo

P. Agustín Celis

Es de reconocer que la solidaridad se hace presente siempre en la sociedad, pero de
manera especial en estos tiempos de discurso y proselitismo. Aunque como virtud moral,
debemos destacar que nos da la oportunidad de dar un juicio de justicia o injusticia, sin
embargo, la solidaridad como actitud social se agradece toda acción a favor del más
necesitado. La solidaridad entendida como un valor, es fruto de la conversión personal,
que exige el compromiso tanto del que realiza la acción como del que reciba el beneficio
de dicha acción.

Por otro lado, no podemos cerrar los ojos frente a las acciones que se realizan con la
bandera de la solidaridad, pero se esconden intenciones perversas. Por ello, es importante
que quienes tenemos la responsabilidad de educar, de formas las conciencias humanas,
nos tomemos muy en serio esta tarea, ya que es una labor muy noble en beneficio de la
dignidad humana.

En primer lugar debemos reconocer el papel tan importante de las familias, llamadas
a una misión educativa primaria e imprescindible. Ellas constituyen el primer lugar en el
que se viven y se transmiten los valores del amor y de la fraternidad, de la convivencia
y del compartir, de la atención y del cuidado del otro.

Los educadores y los formadores que, en la escuela o en los diferentes centros de
asociación infantil y juvenil, tienen la ardua tarea de educar a los niños y jóvenes, están
llamados a tomar conciencia de que su responsabilidad tiene que ver con las dimensiones
morales, espirituales y sociales de la persona.

Los valores de la libertad, del respeto recíproco y de la solidaridad se transmiten
desde la más tierna infancia. Quienes se dedican al mundo de la cultura y de los medios
de comunicación social tienen también una responsabilidad en el campo de la educación
y la formación, especialmente en la sociedad contemporánea, en la que el acceso a los
instrumentos de formación y de comunicación está cada vez más extendido

En estos momentos donde todo parece diluirse y perder consistencia, nos hace bien
apelar a la solidez que surge de sabernos responsables de la fragilidad de los demás
buscando un destino común. La solidaridad se expresa concretamente en el servicio,
que puede asumir formas muy diversas de hacerse cargo de los demás.

En estos tiempos de proselitismo, debemos apelar por cuidar la fragilidad del prójimo.
Debemos tener la capacidad de dejar de lado nuestras búsquedas, afanes y deseos ante
la mirada de los más frágiles. Sin embargo, hay discursos que rayan en la falsedad, en el
egocentrismo y en sueños perversos en contra de la misma solidaridad.

Es el tiempo de mirar el rostro del hermano, de tocar su carne para sentir el hambre y
terror de los viven en campos minados por la violencia, para que en nombre de la solidaridad
luchemos por la promoción del hermano.

Solidaridad es una palabra que no cae bien siempre, yo diría que algunas veces la
hemos transformado en una mala palabra, no se puede decir; pero es una palabra que
expresa mucho más que algunos actos de generosidad esporádicos. Es pensar y actuar
en términos de comunidad, de prioridad de la vida de todos sobre la apropiación de los
bienes por parte de algunos. También es luchar contra las causas estructurales de la
pobreza, la desigualdad, la falta de trabajo, de tierra y de vivienda, la negación de los
derechos sociales y laborales. Es enfrentar los destructores efectos del Imperio del
dinero.

La solidaridad, entendida en su sentido más hondo, es un modo de hacer historia y
es por eso que la utilizan los movimientos populares en proselitismo.

Encontramos un México plagado de corrupción
y no permitiremos que regresen las viejas

prácticas: Bernal Martínez
* Fuimos electos en el 2018 para erradicar la corrupción y hasta el momento lo seguimos cumpliendo.
* Existían grandes fugas de dinero en la Cámara de Diputados

Desde la Cámara emprendimos reformas al Reglamento para el Gobierno Interno del Congreso
para erradicar privilegios, bajar los salarios y se acabará con los excesos que tenían los
legisladores.

H. Zitácuaro Michoacán.- La candidata a
la Diputación Federal del tercer distrito de
Michoacán, Mary Carmen Bernal Martínez,
tras casi dos semanas de hacer campaña a
ras de suelo, tocando puertas y platicando
cara a cara con las y los ciudadanos de los
diversos municipios que integran la
demarcación federal, ha constado, tras las
charlas establecidas en cada oportunidad,
que las y los habitantes del oriente del estado
van por la continuidad de la Cuarta
Transformación.

Lo anterior luego de que en sus diversos
recorridos externara la situación en la que se
encontraba las altas esferas de la política
mexicana, hasta antes del arribo del nuevo
gobierno, donde el derroche, la corrupción y
la impunidad eran el “modus vivendi” de
todos los funcionarios de primer nivel, así
como de los Servidores Públicos que de
alguna manera habían llegado al poder público
gracias al voto ciudadano, para después
enriquecerse de manera ilícita a costa de los
ciudadanos que puntualmente cubren
impuestos, “Encontramos un México plagado
de corrupción y no permitiremos que regresen
las viejas prácticas de gobierno” dijo.

Mencionó que una de las promesas de
campaña se basaba en desterrar del poder
público los abusos de poder, por lo que fue el
mandato popular mediante el cual las y los
ciudadanos la colocaron en escaño que ahora
ocupa “Fuimos electos en el 2018 para
erradicar la corrupción y hasta el momento lo
seguimos cumpliendo” expresó. Hablo
también de la presente legislatura fue
complicada, debido a que se había cimentado
en la Cámara de Diputados una red estratégica
de desvío de recurso, red que se había tejido
con Ramo 23, un ramo que contenía cientos
de millones de pesos que utilizaban los
Diputados para “Etiquetar recurso a los
municipios”, dinero que no se podía
comprobar debido a los bajos candados para
su fiscalización, por lo cual la abanderada de
la coalición Juntos Hacemos Historia
puntualizó que “Existían grandes fugas de
dinero en la Cámara de Diputados”.

Ante ello la primera acción de la LXIV
legislatura fue acabar con el “Ramo de los
Moches”, además de emprender una serie de
reformas al Reglamento para el Gobierno
Interno del Congreso General para que se
erradicaran los privilegios, se bajaran los

salarios y se acabarán con los excesos con
los que, anteriormente, laboraban los
legisladores.

Así mismo invitó a los ciudadanos a
sumarse al proyecto de nación para seguir
transformando México y refrendarlo en las
urnas el próximo 6 de junio, pues resaltó que
“aún falta mucho por hacer y los michoacanos
no se van a echar para atrás ni para agarrar
impulso” concluyó.

Matamoros Pte. 2.
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Emprendedores michoacanos
reciben capacitación sobre la
importancia de la protección

de marcas
 -Las capacitaciones son gratuitas y se ofrecen a través de Zoom y

Facebook Live

Morelia, Michoacán, a 14 de abril de 2021.- Bajo la premisa de que la marca es la que hace
la contribución económica al negocio, este miércoles fue ofrecida la charla virtual Protección
de Marcas Comerciales, como parte de la cartelera de capacitación de Espacio Emprendedor.

Gabriela Lozada Romo de Vivar, maestra en Gestión del Desarrollo explicó que la marca lo
es todo, es lo que se quiere construir, que la gente conozca y recuerde. La marca diferencia,
hay que buscar ser únicos en el mercado, tener un grado de diferenciación, es la que fija el
valor del producto o servicio, expuso a emprendedores y empresarios.

Expuso que la marca es “todo signo perceptible por los sentidos susceptible de
representarse que distinga productos o servicios de otros de su misma especie o clase en el
mercado”, y que se pueden registrar letras, números, hologramas, combinaciones de colores,
formas tridimensionales, nombre, signos, sonidos y olores.

El derecho al uso exclusivo de una marca solo se logra con el registro. De acuerdo con la
especialista, una marca registrada le genera confianza al consumidor, le da acceso a mayor
financiamiento, es un activo más de la empresa, además de que se pueden volver franquicia.

 Por su parte, Edgar Saúl Velasco Sánchez, especialista en temas de propiedad intelectual,
consultor de propiedad industrial y modelos de protección habló de los tipos de marcas.Unas
son las nominativas o tradicionales, que constan solo de letras como Sony, Zara, Calvin
Klein, Yakult; las ventajas de este tipo es que al optar por ellas permite jugar con diseños a
nivel comercial.

Otras son las inominadas o gráficas, que no incluyen el nombre o letras, solo el logotipo,
las marcas mixtas que combinan nominativas e inominadas, combinan diseños con letras,
caracteres, y que a decir del especialista, es de las más utilizadas en México.

Explicó que otra variante son las marcas tridimensionales, es cómo se ofrece el producto
al mercado, ello lo identifica: por ejemplo los chocolates Kiss, Toblerone, jugo Boing, refresco
Coca Cola.

También habló sobre las marcas olfativas y las sonoras, nuevas en México a partir de
2018. El expositor recomendó que antes de iniciar un trámite de marca, las personas realicen
una búsqueda en https://marcia.impi.gob.mx/marcas/search/quick.

El jueves 15 de abril, el tema de capacitación será El marketing en el plan de ventas, que
ofrecerá Germán Lelo de Larrea, en punto de las 11 horas. Las personas interesadas en
participar deben solicitar su registro en el enlace https://forms.gle/VZD2JgXMZjCgmExc

A los jóvenes debemos brindar oportunidades
de estudio y como emprendedores:

Octavio Ocampo
Zitácuaro, Mich., 16 de abril de 2021.

Hoy es necesario alentar a nuestros
jóvenes a que desarrollen su creatividad
y que aprovechen esta etapa de su vida
para emprender, señaló Octavio Ocampo
Córdova candidato a Diputado Federal de
la alianza Va por México.

En diversos encuentros por el distrito
03 ha señalado que es necesario ampliar
las oportunidades de estudio pero también
para que puedan emprender, por ello
necesitan acompañamiento en

capacitación y financiamiento.
Tavo Ocampo manifestó que fue

lamentable que se tomaran desiciones
como desaparecer el Instituto Nacional
del Emprendedor que justo tenía entre sus
tareas guiar a quienes buscaban
emprender sus propios negocios a través
de diversas acciones.

Vamos a la Cámara de Diputados a
rescatar este tipo de instituciones que
generaban programas para promover el
desarrollo económico que hoy es tan

necesario en el país, luego del escenario
que dejó la pandemia, declaró Ocampo
Córdova.

Es necesario ampliar las oportunidades de estudio a la juventud, pero también para que puedan
emprender, por ello necesitan acompañamiento en capacitación y financiamiento.

Personal de Telmex, solicita
seriedad en las negociaciones

de revisión salarial.
-La manifestación se realizó frente al Centro de Atención a Clientes.

H. Zitácuaro, Mich. abril 16 de 2021.-Personal de base del Sindicato de Telefonistas
de la República Mexicana, sección 118 Zitácuaro, se manifestó el día de ayer, al
igual que en todas las  sedes del Consorcio América Móvil (Dueños de Telmex) a
Nivel Nacional, para solicitar seriedad en las negociaciones de revisión salarial 2021;
resolver la agenda obrero patronal pendiente; defender el contrato colectivo de trabajo,
en especial la cláusula 149 referente a jubilaciones. Y exigir voluntad para avanzar
en los temas pendientes en la mesa intersecretarial donde se atienden con la autoridad
temas regulatorios.

Entrevistados por este medio, los manifestantes aseguraron que cuentan  con dos
emplazamientos a huelga, uno por revisión salarial para el próximo 25 de Abril. Y
otro por violaciones al contrato colectivo de trabajo para el 19 de Mayo.

Aseguran que la agenda sindical por revisar es muy amplia, en cuanto a pendientes
por resolver con la empresa, el gobierno, y la autoridad regulatoria, en el tema de las
telecomunicaciones.

La manifestación se desarrollo de forma pacífica una vez que el personal concluyó
sus actividades laborales, por espacio de una hora, sin entorpecer el acceso de los
usuarios.

La manifestación estuvo encabezada, por el secretario general, Victor Hugo Ponce
Delgado; secretario del trabajo, Ulises Villagómez Jaramillo y la Secretaria del interior,
Maricruz Osorio Mondragón

Finalmente, el candidato de la alianza
PAN, PRI y PRD apuntó que el marco
legal y el presupuesto que se aprueban
en el congreso federal deben generar las
condiciones para la inversión y el
emprendimiento, luego de que en 2020 se
perdieran más de un millón de micro,
pequeñas y medianas empresas, de
acuerdo con los datos oficiales.

Los manifestantes aseguraron que cuentan  con dos emplazamientos a huelga, uno por revisión
salarial para el próximo 25 de Abril. Y otro por violaciones al contrato colectivo de trabajo para
el 19 de Mayo.
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Cuenta IMSS con Módulos de Atención Respiratoria para
detección oportuna de COVID-19

·         En 471 de las mil 525 Unidades de Medicina Familiar (UMF) estos módulos funcionan las 24 horas del día.

La atención que se brinda en los MARSS la encabeza un médico especialista en Medicina
Familiar, enfermera, asistente médica y personal de laboratorio.

·         La atención que se brinda en los
MARSS la encabeza un médico especialista
en Medicina Familiar y se determina si el
paciente requiere tratamiento ambulatorio o
en hospital.

 Para detectar oportunamente a personas
sospechosas de COVID-19, reducir la
mortalidad y cortar cadenas de contagio, el
Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS)
cuenta con tres mil 662 Módulos de Atención
Respiratoria del Seguro Social (MARSS)en
todo el país.

En 471 de las mil 525 Unidades de Medicina
Familiar (UMF) estos módulos funcionan las
24 horas del día.

En la entrada de las UMF se cuenta con
un filtro para detectar personas con síntomas
respiratorios, las cuales son dirigidas a los
módulos donde reciben atención integral y
personalizada.

La atención que se brinda en los MARSS
la encabeza un médico especialista en

Medicina Familiar, enfermera, asistente médica
y personal de laboratorio.

Además, se realizan pruebas rápidas
antigénicas a los pacientes que presentan la
sintomatología asociada a COVID-19 y a sus
contactos.

En caso de que el paciente no presente un
cuadro grave y pueda seguir el tratamiento en
su domicilio se le prescribe tratamiento
médico; en caso de que la enfermedad se
encuentre en etapa avanzada y ponga en
riesgo la vida del paciente, se le envía a un
segundo nivel de atención hospitalaria.

A los pacientes ambulatorios –los que
siguen la recuperación en su domicilio- reciben
seguimiento a distancia por parte delmédico
familiar durante el periodo de la enfermedad,
con el fin de detectar de manera temprana
datos de complicación y la presencia de
contactos sospechosos de COVID en la
familia.

Para ubicar los módulos más cercanos a

sus domicilios las personas pueden ingresar
a la página en internet www.imss.gob.mx/
marss, llamar al número gratuito 800 2222 668
de Orientación Médica Telefónica del IMSS;
y al 55 56 58 11 11 de Locatel en la Ciudad de
México.

Informe: Políticas de México contra
COVID-19 costaron muchas vidas

Porque la cifra real de muertes por COVID-19 en México podría
ascender a más de 330 mil

Nación321.-La renuencia de México a gastar dinero, realizar más pruebas, modificar la
estrategia o reaccionar ante nueva evidencia científica contribuyeron a que el país sea uno de
los más afectados por la pandemia de coronavirus, de acuerdo con un informe publicado esta
semana por la Universidad de California, campus San Francisco.

México habría tenido una cifra de muertes significativamente menor si hubiera actuado
ante la crisis sanitaria como el promedio de los gobiernos, de acuerdo con el Instituto de
Ciencias de la Salud Global de la UCSF, que también divulgó un informe que critica con dureza
la respuesta de Estados Unidos al COVID-19.

La Secretaría de Salud de México dice que se han registrado cerca de 210 mil decesos por
esta enfermedad en la nación de 126 millones de habitantes, pero debido a que se realizan muy
pocas pruebas diagnósticas, reconoce que la cifra real es de unos 330 mil. Estados Unidos y
Brasil tienen cifras más altas, pero sus poblaciones son de mucho mayor tamaño.

El hecho de que las autoridades no hayan recomendado el uso de mascarillas, implementado
restricciones a los viajes, proporcionado suficientes pruebas y equipo de protección, ni
establecido medidas de distanciamiento social, fueron algunos de los errores mencionados
en el informe, el cual fue comisionado al instituto de la UCSF por el panel independiente
creado por la Organización Mundial de la Salud para evaluar la respuesta de los gobiernos a
la pandemia.

“Decisiones clave sobre cómo enfrentar la crisis de salud se basaron en supuestos
injustificados, sin una evaluación suficiente de los riesgos que entrañaban dichos supuestos”,
de acuerdo con el informe, que señaló una concentración excesiva de la autoridad y “una
campaña gubernamental que priorizó mantener las apariencias y la política partidista antes
que la salud”.

Por ejemplo, el subsecretario de Salud Hugo López Gatell, quien ha fungido como el
encargado de la respuesta del país a la pandemia, dijo en repetidas ocasiones que portar
mascarillas no protegía a la gente de contraer el COVID-19, incluso después de que crecía la
evidencia de que su uso sí la protegía.

“No es una coincidencia que los países con el peor desempeño en su respuesta a la
pandemia de COVID-19 tengan líderes populistas”, señala el informe. “Tienen rasgos en
común, como minimizar la gravedad de la afección, desalentar el uso de mascarillas, dar
prioridad a la economía en lugar de a salvar vidas, y negarse a unir fuerzas con sus oponentes
políticos para desplegar una respuesta coherente”.

Ni López-Gatell ni el gobierno han comentado sobre el informe.
Por su parte, el exsecretario de Salud José Narro dijo que “aun cuando tiene algunas

inexactitudes, la verdad (está) muy bien”.
Durante el transcurso de la pandemia, López-Gatell dijo que las pruebas masivas eran un

desperdicio de dinero y energía. El gobierno también destacó la promesa de que había camas
de hospital disponibles, cuando en realidad el sistema estaba saturado en muchos sitios.

El presidente Andrés Manuel López Obrador ha hablado con orgullo de no haberse
endeudado durante la pandemia y de no haber lanzado programas de estímulo económico,
pues está a favor de la austeridad. Sin embargo, el informe señala que la tacañería podría haber
influido en las decisiones de no incrementar la cantidad de pruebas diagnósticas, ampliar el
rastreo de casos y de adquirir rápidamente equipo de protección personal.

“Desde el principio, las autoridades de salud consideraron inútiles los esfuerzos para
detener o contener el virus, defendiendo en cambio un enfoque de mitigación, así como la
preparación del sistema de salud para atender a la minoría que requeriría atención médica”,
según el informe.

Pero concentrar tanto poder en las manos de López-Gatell condujo al gobierno a seguir
repitiendo los errores que cometió al principio. López Obrador lo asignó al puesto.

Y el costo de vidas humanas por los errores ha sido abrumador.
“Cada día le lloro a mi hijo” por las circunstancias en las que murió, dijo Martha Méndez

Guevara, cuyo hijo, el periodista deportivo de televisión José Roldán Méndez, de 43 años,
falleció a causa del COVID-19 en junio.

Méndez Guevara llevó fotografías de su hijo y una urna con sus cenizas a la Basílica de
Guadalupe el miércoles para que fueran bendecidas en un altar improvisado para las víctimas
de la pandemia.
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MARA REYES  NÚÑEZ CUMPLIÓ AÑOS  Y Fue festejada por
sus padres Octavio Reyes y Ma. Elena  Núñez, Mireya Reyes y
familia. ¡FELICITACIONES!.

Recibió  CARTA DE PASANTE  De Licenciada en
RELACIONES ECONÓMICAS  MARY CARMEN GUZMÁN
ARTEAGA  De la UAEM. La ¡FELICITARON! Sus padres  y
hermanos.

Parras de la Fuente, Coah.,  MIREYA IVONNE FUENTES
FLORES  Al CUMPLIR AÑOS  Fue felicitada por  hermanos,
sobrinos y amistades. ¡FELICIDADES  HIJA!.

La Maestra  de YOGA ROCIÓ VELÁZQUEZ MENDOZA
CUMPLIÓ AÑOS  y fue ¡FELICITADA! Por su Papa el Maestro
Gilberto Velázquez y Maestros de Yoga.

El  Capitán  MELCHOR ARROYO MORENO  AL CUMPLIR
AÑOS  Recibió ¡FELICITACIONES! De su esposa ANA, hijos,
padres y familiares.

CUMPLIÓ AÑOS  El Lic.
SERGIO COLÍN  y Recibió
¡FELICITACIONES! De su
familia y compañeros de
Trabajo.

Ciudad de México.,  La señora MARÍA  GUADALUPE
MENDOZA REYES CUMPLIÓ AÑOS  Y fue felicitada por sus
hermanos y familiares. ¡FELICIDADES LUPITA!.

Ciudad de México.,  CUMPLIÓ AÑOS  El Doctor ÁNGEL
FEDERICO BRINDIS  Y recibió ¡FELICITACIONES ¡  De su
esposa Martha Flores, hijos y familiares.

AL CUMPLIR AÑOS  El Maestro de ARTE Y DANZA. PEPE
MONROOW. Recibió ¡FELICITACIONES de su familia y
compañeros Colegas.

Toluca, Mex., Recibió  CARTA DE PASANTE  y TITULO
PROFESIONAL ELISEO MARTÍNEZ AGUILAR  de
LICENCIADO en DERECHO de Univ.  Valle de Toluca, Felices
sus padres y familiares.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES: HOY  DAMOS A
CONOCER A USTEDES FRASES Y REFLEXIONES QUE NOS HARÁN
RECAPACITAR A TODOS: No juzgues por las apariencias, porque a
veces el corazón más rico se esconde bajo las prendas más pobres.
Equivocarse es un defecto de todos, pedir disculpas es una virtud de
pocos, recuerda que la humildad es no ser pobres es ser una persona
honesta y sencilla que no tenga amigos por el dinero sino por lo que
son, porque a mí  me enseñaron a pedir perdón  y a decir Gracias y a no
lastimar a nadie, pero me doy cuenta que son valores que muy pocos
tienen. Que se note que tú eres diferente, no por tu ropa ni por tu
cartera sino por tu corazón. Ama con locura y cuando despiertes
despierta con alegría con ganas de vivir, sonríe sin motivos, abraza con
esperanzas y vive cada día como si fuera el último día de tu vida.Ama
como si fueras a morir mañana y aprende como si fueras a vivir para
siempre, recuerda que llegamos sin nada y nos iremos sin nada excepto

lo vivido, compartido, amado, lo vividoy reído. Si caes es para levantarte
y si te levantas es para seguir y si sigues es para llegar. Y solo piensa en
esto, la vida te da oportunidad de escribir y corregir tu historia todos los
días. Siempre hay una solución para cada problema, una sonrisa para
cada lágrima y un abrazo para cada tristeza…  Toluca, Mex., Recibió su
CARTA DE PASANTE y su TITULO PROFESIONAL ELISEO
MARTÍNEZ GONZÁLEZ  De Licenciado en Derecho. Mismo que
obtuvo por Excelencia Académica por ser  alumno destacado en la
Universidad del Valle de Toluca. y del cual Tomo Protesta. Estuvieron
acompañándolo sus queridos padres; Claudia González Aguilar y Eliseo
Martínez Mora y su abuelita Hilda Mora Zepeda su hermano Emiliano
Martínez, sus tíos Isabel González y Benjamín Sánchez, Diana González
y Hernán Bastida, celebrando posteriormente este gran acontecimiento
en el Restaurante «El Bife Toreado.» ¡FELICIDADES ELISEO!...
Recibió su CARTA DE PASANTE MARY CARMEN GUZMÁN

ARTEAGA De Licenciatura en Relaciones Económicas Internacionales
de la UAEM del Estado de México.Estuvieron sus queridos padres
Roberto Guzmán Sánchez y Mary Arteaga de Guzmán como sus
hermanos  Francisco Javier y Roberto Carlos Guzmán Arteaga. Su papa
le deseo: Hija espero que sigas brillando siempre y que Dios te siga
dando luz en tu camino, para que sigas siendo lo que hasta hoy eres y no
pierdas nunca tu humildad, sensibilidad y honestidad Dios te bendiga.
¡FELICITACIONES MARY CARMEN!...  Ciudad de México.,
CUMPLIÓ AÑOS El pasado 9  el Doctor ÁNGEL FEDERICO BRINDIS
Y fue felicitado por su esposa la Enfermera Martha Elena Flores de
Brindis y por sus queridos hijos Los Lic. Axel  y Briguiite G. Brindis
Flores. Así mismo recibió los mejores deseos de sus demás familiares
entre ellos de las Familias Flores Sosa y  Arriaga Flores entre otros.
¡FELICITACIONES DOCTOR!...    Parras de la Fuente Coah.,  El
pasado 7 mi sobrina  MIREYA IVONNE FUENTES FLORES
CUMPLIÓ AÑOS   Y recibió felicitaciones tempraneras de sus
hermanos, sobrinos y familiares que le desearon todo lo mejor.
Igualmente recibió estas de un grupo de amigas que le ofrecieron su
Pastel de Cumpleaños uniéndome la que esto escribe como mi familia
deseándotevida, salud y mucho amor ¡FELICITACIONES HIJA!...El 9
del presente la MAESTRA de YOGA. ROCIÓ VELÁZQUEZ
MENDOZA  Al CUMPLIR AÑOS Recibió felicitaciones especiales  de
su señor padre el Maestro de Yoga Gilberto Velázquez de  hermanos y
familiares, así como de compañeros Maestros de la Yoga de la Cd de
México., en especial del  MAESTRO ROJO Leonardo Estrada Méndez
y de compañeros de esta localidad. Esta columnista te desea mucha Luz
siempre  ¡FELICIDADES CHÍO!...   CUMPLIÓ AÑOS La señora
MARA REYES NÚÑEZ  Y desde temprana hora recibió felicitaciones
y los mejores deseos de sus queridos padres Octavio Reyes y María
Elena Núñez de Reyes como de su hermana Mireya, sobrinos y demás
familiares. Posteriormente le fue celebrado este su día por todos ellos
y desde luego apago la Vela Encendida de su Pastel. ¡FELICIDADES
MARA!... Ciudad de México., La señora MARÍA GUADALUPE
MENDOZA REYES  Sumo un AÑO MAS DE Vida y por este motivo
recibió los mejores  deseos y parabienes de su familia y posteriormente
le fue ofrecido su Pastel por sus hermanos Griselda, Esteban, Rigoberto,
Isalia Mendoza Reyes  y de  demás familiares que la felicitaron y que
estuvieron en este su día. ¡FELICITACIONES PRIMA!...En días pasados
CUMPLIERON AÑOS El feliz matrimonio formado por MELCHOR
ARROYO MORENO Y su esposa ANA NAZARET DE ARROYO
Ambos recibieron felicitaciones de sus queridos hijos y de sus padres,
que les desearon todo lo mejor y esperamos lo hayan pasado muy feliz.
Uniéndonos a estas Rene Serrano Fuentes y familia como los que esto
escribimos. ¡FELICIDADES A LOS DOS!... El Maestro de ARTES y
DANZA  PEPE MONROOW Al CUMPLIR AÑOS  Recibió
felicitaciones y parabienes en este su día, en especial de parte de su gran
amigo el Maestro Alfonso
Martínez (Tata Poncho)  Y de sus
familiares  que le desearon todo lo
mejor. Esperamos lo haya pasado
feliz. ¡FELICIDADES
MAESTRO PEPE!...  El Lic.
SERGIO COLÍN  AL CUMPLIR
AÑOS  Recibió felicitaciones y los
mejores deseos de su familia  así
mismo recibió parabienes de
compañeros de trabajo  que le
desearon  todo lo mejor y que
desde luego partió su Pastel de
Cumpleaños. ¡FELICIDADES
SERGIO!...  Se nos termina el
espacio y nos vamos no sin antes
dejar este Mensaje: «CALLAR ES
DE SABIOS, AMAR ES DE
HUMANOS, LLORAR ES DE
VALIENTES Y PERDONAR ES
DE HUMILDES». ¡SEAN
FELICES!...
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta
Estrictamente Personal:Raymundo Riva Palacio:

Chistoretes y presiones
presidenciales

Morena no tiene un plan B, si Salgado
Macedonio no es candidato al gobierno
de Guerrero, no lo será nadie. ¿Así de fácil
dejará ir López Obrador una victoria?

El presidente Andrés Manuel López
Obrador es un bromista involuntario,
aunque en abono a él, cree lo que dice.
Ahora se le ocurrió que el Tribunal
Electoral del Poder Judicial de la
Federación se convierta en un call center
para que, en lugar de deliberar con la ley
en la mano, haga una encuesta telefónica
para decidir las candidaturas de Félix
Salgado Macedonio y Raúl Morón a los
gobiernos de Guerrero y Michoacán. Para
qué la ley, si hay un camino más corto. Y
sobre todo, porque tiene en José Luis
Vargas, presidente del Tribunal, un
magistrado a modo. No llegará Vargas al
absurdo de erigir al Tribunal en un call
center como le sugirió el Presidente, pero
tendrá que volver a nacer para apoyar la
decisión del Instituto Nacional Electoral.
El magistrado, por si a alguien se le ha
olvidado, está de rodillas ante Palacio
Nacional.

La suerte de Morón no le importa al Presidente, quien en las últimas dos semanas
sólo ha mostrado preocupación por las candidaturas en Guerrero y Nuevo León. Clara
Luz Flores, su candidata norteña, no atraviesa por los problemas de Salgado Macedonio,
al haber cumplido en tiempo y formas legales la presentación de sus gastos de
precampaña. Salgado Macedonio es un delincuente confeso –no entregó cuentas
porque decía que, aunque se había registrado como precandidato, no lo era–, a diferencia
de Morón, quien sí entregó sus gastos, pero su partido no los presentó a tiempo.

Aunque hay de ilegalidades a ilegalidades, el INE aplicó la norma vigente a rajatabla,
impulsada por cierto por López Obrador y la izquierda, para evitar que acciones que
violaban las reglas, como lo fueron el Pemexgate y los Amigos de Fox, se quedaran en
la impunidad porque las sanciones eran posteriores a las elecciones. La decisión fue
impugnada ante el Tribunal, como lo establece la ley, donde Vargas elaboró un proyecto
–que logró que se aprobara– para regresar la decisión final al INE, mediante argucias
como la invención de que Salgado Macedonio había presentado sus gastos de campaña
extemporáneamente, en clara omisión de su responsabilidad.

Esa ponciopiloteada fue el banderazo de salida de la cruzada pública contra el
consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, cuyo combustible lo inyectaron los
ataques de López Obrador contra él, desde la impunidad del atril presidencial. En
paralelo, consejeras y consejeros del INE fueron sometidos a enormes presiones de
emisarios de Palacio Nacional para que cambiaran su voto y repusieran la candidatura
a Salgado Macedonio. En los últimos días se les hostigó políticamente e incluso
amenazaron con abrirles causas penales, acompañadas –no hacía falta recordárselo–
de denuncias mediáticas, la principal herramienta de chantaje del Presidente, porque
conducen al linchamiento y provocan un daño irreparable al honor.

La mano dura de Palacio Nacional, donde los recursos políticos de la Presidencia
se utilizan como si viviéramos una autocracia –lo que, cuando menos hasta ahora, no
es–, fue utilizada para tratar de revertir una candidatura que hasta el último momento
López Obrador se dio cuenta que, en efecto, estaba en riesgo. Su vocero presidencial
y operador político, Jesús Ramírez Cuevas, llevaba semanas alertando a López Obrador
sobre lo que estaba provocando la candidatura de Salgado Macedonio, primero por
las denuncias por acoso y violación sexual, y luego porque es una figura incontrolable.

López Obrador soslayó las advertencias porque pensaba, como piensa tantas
cosas que no son ciertas, que las motivaciones de Ramírez Cuevas obedecían a su
animadversión hacia el presidente de Morena, Mario Delgado, a quien cada vez
funcionarios en Palacio Nacional ven como un incompetente. Cuando el análisis de
otros colaboradores mostró los riesgos de esa candidatura, López Obrador exigió
resolverlo, pero la presión no les alcanzó.

La primera votación que canceló la candidatura de Morena fue de 7 a 4, y en la
segunda se cerró a 6-5. La presión fue resistida en el INE, donde se anclaron al aspecto
legal de la sanción y no estiraron la ley a contentillo de López Obrador, que siempre lo
hace y cuando no logra salirse con la suya, grita que hay una conspiración que busca
hacerle daño. Se buscó un mayor consenso para ampliar el número de votos por el
proyecto de cancelación, bajo la lógica que ante los ataques de López Obrador, una
muestra de debilidad sería un error, sin lograrlo. Obtuvieron, cuando menos por ahora,
impedir el inicio de la colonización del INE, y evitar que una institución más de segunda
generación democrática, fuera aniquilada.

Para López Obrador y Salgado Macedonio, la batalla está lejos de estar perdida. En
el Tribunal Electoral cuentan con Vargas, el magistrado que llegó apoyado por el PRI
desde la Fiscalía Especializada en Atención de Delitos Electorales, contra quien en
noviembre pasado, la Unidad de Inteligencia Financiera pidió a las autoridades actuar
al haber encontrado que había gastado más de 36 millones de pesos en 2013, aunque
sus percepciones declaradas fueron de 20 millones menos. Vargas se defendió, pero
en la práctica, se volvió rehén de Palacio Nacional.

Vargas se ha convertido en el magistrado del Presidente. López Obrador no quería
que se diera el registro a México Libre, que impulsaba su némesis Felipe Calderón, y
realizó una brusca maniobra para complacerlo. Ahora necesitaba que Salgado
Macedonio fuera candidato, y le tiró un salvavidas. Las presiones de la Presidencia
las resistió el INE que le devolvió esta papa política caliente al Tribunal.

Todos los huevos de la candidatura de Salgado Macedonio los han puesto en la
canasta de Vargas, incrementando la presión con el anuncio de que no tienen ningún
plan B. Es decir, si Salgado Macedonio no es candidato, no lo será nadie. ¿Así de fácil
dejará ir López Obrador una victoria en Guerrero? Por supuesto que no. ¿Resistirá
Vargas la presión? Si es inocente de presunto enriquecimiento ilícito, sí. Si tiene
fantasmas en el clóset, Salgado Macedonio será candidato y él se irá por la cañería.
Las presiones ya cambiaron de dirección.

CON CALMA
Las preocupaciones de y por la vida

son tantas, que continuamente tratan
de absorberse alejándonos de un
bienestar personal y social. Nos
preocupamos por resolver nuestros
problemas y los de los demás, llega
ese momento en el que nos afligimos
porque no se resuelven las cosas a
tiempo, por llegar tarde o no llegar a
tal o cual cita, lo mismo que por no
tener solvencia para cubrir una
situación económica, o porque alguien
no se vaya a enterar de un secreto
que queremos guardar.

Nos pasamos mucho tiempo de la vida hundidos en la pena de hacer lo que
no se puede, de tener para lo que no alcanza, de ir a donde no es posible, y de
hacer justos a quienes no lo son, y hacemos rabietas por no poder hacer de la
vida la perfección que deseamos, pintando del color que más nos gusta el caso
o la situación en la que estamos, no olvidamos que no todo es ideal, que la miel
sobre hojuelas es cosas del desayuno, y que para tener o no algo hay que
además de desearlo, trabajar en ello para lograrlo.

Lejos de vivir preocupados debemos estar ocupados de los pendientes, que
no nos limite que no alcance sino procurar la buena administración, o la
distribución parcial para lograr cubrir lo que ocupamos. Hay mecates que para
alcanzar a amarrar una pieza se pueden partir en dos y llega a alcanzar y
sobra. Debemos mostrar creatividad frente a la inclemencia, lo complicado se
vuelve sencillo si se analiza en un estado distinto al de lo inestable de un ser
que está preocupado por que salga como quiere. Siempre hay más de una
manera de llegar a la solución de un problema.

Existen personas que aconsejan alejarnos de aquellos que con facilidad se
envuelven en problemas, a quienes les comento que antes tomar esta
determinación, porque no, si hemos sido dotados de la capacidad de ver desde
otro ángulo las cosas no hacemos saber una solución y facilitamos la salida a la
duda, o al asunto para mostrar como acto de humanidad que es posible vivir
mejor privilegiando la paz interior alejados siempre del conflicto.

Vamos a ocuparnos de barrer la calle para evitar estar preocupados por
algún foco de infección, de cuidar nuestras mascotas en la casa y cuando
salen a la vía publica procurando el respeto de aquellos a quienes no les agrada
tener. Evitamos el gasto medico si prevenimos con la buena dieta, malestares
físicos con el ejercicio, y hasta la pena de hablar en público si nos cultivamos
en la lectura que nos hará ricos en lenguaje y con capacidad de ir a la cabina
más exigente y opinar en la entrevista del tema que se nos quiera cuestionar.

Ciertamente somos hombres y mujeres que sentimos, que pensamos y que
actuamos y de manera natural en nuestro ser la preocupación existe y a veces
nos invade, pero lo que debe ser es que esta nos gobierne o nos haga su presa,
colocándonos en inestable estado, en cuyo agobio pueda llevar a no ver las
estrellas por no parpadear al contemplar la luna. La invitación es a sopesar las
cosas que nos afligen, a darle valor a cada caso a encontrar el camino que
desenrede lo que impida el libre tránsito a la buena vida. Seguramente pensara
que es fácil escribirlo, que es sencillo decirlo porque probablemente no nos ha
tocado estar en condiciones complicadas como las que en su vida se le han
presentado, pero digo a usted aquella premisa que siempre debe recordar, en
un mundo grande en problemas hay hombre y mujeres gigantes con capacidad
de cargar y resolver aquello que signifique una barca con destino al buen vivir.

El hombre que vive preocupado puede también estar cercano a la solución
del conflicto y por sumirse en ese estado dejar pasar soluciones, por lo que
debemos estar “a las vivas” de aquel o aquello que nos pueda dar la mano en
el problema, teniendo presente que, en el apuro, la calma y la sabiduría tendrán
siempre la solución.

$8.00 Ejemplar
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Balean y matan a hombre en
calles de Ciudad Hidalgo

 Ciudad Hidalgo, Mich.- Jueves 15 de abril de 2021.- La tarde de este jueves, un hombre
fue ultimado a balazos en la vía pública de la colonia La Mangana, ubicada en Ciudad Hidalgo,
informaron las autoridades policiales, las cuales agregaron que cerca del finado estaba un
vehículo abandonado.

Lo anterior se registró sobre la calle Vicente Guerrero. Algunas personas reportaron las
detonaciones de arma de fuego y también indicaron que varios sospechosos corrieron de la
escena tras los disparos.

En el sitio se presentaron los oficiales de la Policía local, quienes confirmaron el deceso
del susodicho con apoyo de unos paramédicos. La identidad del finado es desconocida, él
tenía entre 35 y 45 años de edad, era de complexión media y piel morena; vestía pantalón de
mezclilla azul, playera gris con negro y calzado color caqui.

Respecto al automotor que quedó a pocos metros del cadáver, unidad de la marca
Volkswagen Bora, color gris, sin placas de circulación, no se sabe si pertenece a la víctima o
al victimario.

Los agentes y peritos de la Fiscalía Regional llegaron a la mencionada dirección y
comenzaron las investigaciones correspondientes, luego trasladaron el cuerpo a la morgue
para la práctica de la necropsia de ley.

 La identidad del finado es desconocida, tenía entre 35 y 45 años de edad, de complexión media
y piel morena; vestía pantalón de mezclilla azul, playera gris con negro y calzado color caqui.

Detiene Fiscalía General a dos
presuntos responsables de

doble homicidio
Zamora, Michoacán, a 15 de abril de 2021.- Como resultado de investigaciones, la Fiscalía

General del Estado de Michoacán (FGE), detuvo a dos personas del sexo masculino, presuntas
responsables de homicidio y tentativa de homicidio, cometida en agravio de tres hombres.

Se trata de Julio César S., y Salvador S., detenidos en cumplimiento a una orden de
aprehensión, al existir datos de prueba de su posible participación en el homicidio de Edgar
M., y José Luis R., así como de haber herido a Jesús Antonio C.

De acuerdo a constancias del expediente, el 18 de noviembre de 2019, Edgar M., José Luis
R., y Jesús Antonio C., se encontraban en la colonia Ferrocarril cuando fueron sorprendidos
por los investigados, quienes los amenazaron para después accionar en su contra armas de
fuego, provocando la muerte de Edgar M., y José Luis R., y dejando herido a Jesús Antonio
C., para después escapar.

De los hechos tomó conocimiento la Fiscalía Regional y llevó a cabo los actos de
investigación que permitieron establecer la posible relación de los investigados, quienes
fueron detenidos en cumplimiento a una orden de aprehensión obsequiada por un Juez de
Control.

Julio César S., y Salvador S., fueron presentados ante el órgano jurisdiccional que habrá
de resolver su situación legal.

Fiscalía General detiene a
presunto violador de su hija

Jiquilpan, Michoacán, a 15 de abril de 2021.- Personal de la Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE), cumplimentó una orden de aprehensión en contra de Jesús, presunto
responsable de abuso sexual cometido en agravio de su hija.

De acuerdo a datos que constan en la Carpeta de Investigación, de junio del 2017 a abril
del 2020, el investigado agredió sexualmente de manera reiterada a su hija de 16 años, situación
que, tras ser del conocimiento de sus familiares, fue denunciada ante la Fiscalía Regional de
Jiquilpan.

Toda vez que el Ministerio Público reunió datos de prueba de la posible participación de
Jesús, las expuso ante el Juez de Control, ante el cual solicitó la respectiva orden de aprehensión
que ya fue cumplimentada.

Jesús quedó a disposición de la autoridad que en próximas horas habrá de resolver su
situación legal.

Localiza SSP, en Macho de Agua, pipa de
gas reportada como robada

 La Policía Michoacán implementó un dispositivo de
búsqueda, localizando la unidad en aparente estado de
abandono, a la orilla de la carretera en Macho de Agua..

Tras días de agonía muere
profesor baleado en Huetamo
Huetamo, Mich., a 16 de abril de 2021. - El profesor Luciano P, quien sufrió un atentado a

balazos el pasado 9 de abril en Huetamo, murió en un hospital de la ciudad de Morelia al que
había sido trasladado para ser atendido.

Como se informó previamente, ese día se reportó que el educador estaba en su hogar
junto con su esposa, cuando un sujeto armado llegó hasta ahí y lo atacó a balazos y para
después fugarse.

La víctima fue trasladada a un  hospital de Huetamo en un vehículo particular, sin embargo
las dos heridas de bala que presentaba eran de tal gravedad que ameritó trasladó a un
nosocomio en Morelia.

No obstante el esfuerzo del personal médico, el agraviado pereció durante la madrugada
de este viernes.

Previo al atentado ya descrito, un hermano de Luciano, identificado como Rafael P, director
de una secundaria, fue asesinado también a balazos en un ataque realizado en el municipio de
Huetamo.

La Fiscalía de Michoacán investiga ambos casos, mediante las carpetas de investigación
correspondientes.

Cae presunto implicado en
ataque a policías y personal de

salud en Tangancícuaro
*En operativo SSP, Sedena y GN aseguran 5 armas, 6 vehículos y droga

y 344 cartuchos

Zitácuaro, Michoacán, a 16 de
abril de 2021.- Elementos de la
Secretaría de Seguridad Pública
(SSP), localizaron una pipa de gas,
la cual momentos antes había
sido robada; acción registrada en
la localidad de Macho de Agua.

Tras el reporte sobre el robo
de un vehículo de la marca GMC -
de una empresa privada-, los
agentes de la Policía Michoacán
implementaron un dispositivo de
búsqueda, localizando la unidad

en aparente estado de abandono, a la orilla
de un camino de la citada población.

Se realizó la puesta a disposición de la
autoridad correspondiente para llevar a cabo

las indagatorias pertinentes.
En caso de emergencia, a través de las

líneas 911 y 089 se brinda apoyo las 24 horas
del día.

Agentes de la Policía Michoacán, en coordinación con el Ejército
Mexicano y de la GN implementaron un dispositivo de seguridad
en la zona.

Ta n g a n c í c u a r o ,
Michoacán, a 16 de abril
de 2021.- Resultado de
labores efectuadas por
personal de la secretarías
de Seguridad Pública
(SSP), de la Defensa
Nacional (SEDENA), y de
la Guardia Nacional (GN),
se realizó el aseguramiento
de una persona del sexo
masculino, 5 armas de
fuego, 6 vehículos
relacionados en
actividades ilícitas, 344
cartuchos útiles de
distintos calibres y 68
envoltorios con hierba
seca, al parecer
marihuana.

Derivado de una agresión contra personal policial y de la Secretaría de Salud de Michoacán
(SSM), ocurrida en el tramo carretero Tangancícuaro-Patamban, a la altura de la localidad
Adolfo Ruiz Cortines, agentes de la Policía Michoacán, en coordinación con el Ejército
Mexicano y de la GN implementaron un dispositivo de seguridad en lazona.

Durante las tareas efectuadas, se llevó a cabo la detención del implicado, presuntamente
relacionado en los hechos, así como 6 vehículos de distintas marcas, 5 fusiles, cartuchos
útiles y los envoltorios que contenían el citado enervante.

En dicha localidad se mantiene el despliegue de las fuerzas de seguridad a fin de preservar
el orden.
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6 civiles y 5 bomberos sufren
intoxicación por monóxido de
carbono en Zitácuaro; hay un

muerto
+ Las personas estaban dentro de una cisterna y los vulcanos las

rescataron.

Zitácuaro, Mich.- Jueves 15 de abril de 2021.- Seis hombres resultaron intoxicados al
inhalar monóxido de carbono dentro de la cisterna de un inmueble en obra negra ubicado en
la población de Valle Verde, municipio de Zitácuaro. Trascendió que uno de los susodichos
murió al llegar a un hospital; además, cinco bomberos de Protección Civil también sufrieron
intoxicación al momento del rescate.

El incidente ocurrió la tarde de este jueves y los vecinos pidieron ayuda al número de
emergencias 911. Hasta el lugar arribaron los vulcanos locales, quienes auxiliaron a los
perjudicados, pero también algunos de ellos terminaron afectados.

Los pacientes fueron trasladados a distintos nosocomios y las autoridades policiales no
revelaron la identidad, solo se supo que el ahora finado tenía 35 años de edad. En cuanto a los
bomberos, sus compañeros los canalizaron al Hospital del ISSSTE.

El incidente ocurrió la tarde de este jueves y los vecinos pidieron ayuda hasta el lugar arribaron
los socorristas, quienes auxiliaron a los perjudicados, pero también algunos de ellos terminaron
afectados.

Aplican pruebas COVID a
elementos de la SSP

zitacuarense

Entró en operación el monitoreo de los
oficiales respecto a la positividad del virus en
la corporación, a través del cual las 20 pruebas
aleatorias aplicadas a la guardia número 3,
resultaron negativas.

Zitácuaro, Mich., 14 de abril del 2021.-
Ante la emergencia sanitaria por el COVID
19, la Secretaría de Seguridad Pública
municipal, llevó a cabo una jornada de
pruebas rápidas de antígeno para la detección
del virus al personal adscrito a esta
dependencia.

A partir de hoy entró en operación el
monitoreo de los oficiales respecto a la
positividad del virus en la corporación, a
través del cual las 20 pruebas aleatorias
aplicadas a la guardia número 3, resultaron
negativas.

Esta medida se aplica en coordinación con
la Secretaría de Salud a través de la
Jurisdicción Sanitaria número 3, a fin de que
la corporación contribuya, además de los
programas operados, en romper la cadena de
contagios en el municipio.

Rafael Hernández Albarrán, titular de la
SSP precisó que los elementos de la policía,
por el carácter de sus actividades de primer
contacto con la ciudadanía, forman parte de
los sectores de mayor vulnerabilidad y
exposición a contagiarse de la enfermedad.

En este sentido, dijo que el oportuno diagnóstico es necesario para detectar a aquellos
policías asintomáticos y con ello, no solo cuidar la salud de los zitacuarenses al tener contacto
directo con ellos, sino evitar que entre el personal de la secretaría a su cargo, exista una
dispersión del coronavirus.

Asesinan a regidor y a 2
personas más en una

peluquería, en Maravatío
Maravatío, Mich.- Jueves 15 de abril de 2021.- Sujetos armados asesinaron a balazos a un

peluquero, a un regidor del Ayuntamiento de Maravatío y a otro hombre, atentado registrado
el pasado miércoles en una barbería ubicada en la cabecera del municipio.

Hasta el momento se desconoce el móvil del triple homicidio, el cual tuvo lugar en el
negocio localizado en la calle Cuauhtémoc, a la altura de la colonia San Nicolás.

De acuerdo con las autoridades policiales, los ahora finados fueron identificados como
Bryan H., de 21 años de edad, originario de Zapopan, Jalisco; José Luis G., de 41 años,
originario del Estado de México y encargado del establecimiento en mención; y Xicoténcatl
Dante Duarte Palacios, de 31 años, vecino de Maravatío, quien se desempeñaba como servidor
público, regidor.

Tras enterarse del violento acontecimiento, los patrulleros acudieron y acordonaron el
lugar. Minutos después arribaron agentes y peritos de la Fiscalía Regional, mismos que se
encargaron de las investigaciones respectivas y trasladaron los cadáveres a la morgue para
la práctica de la necropsia de rigor.

Dos detenidos con
metanfetamina, en la colonia

Lomas de Oriente de Zitácuaro
Zitácuaro, Michoacán, a 13 de abril de 2021.- La Secretaría de Seguridad Pública (SSP),

realizó el aseguramiento de dos personas del sexo masculino en posesión de varios envoltorios
que contenían sustancia granulosa con las características de la metanfetamina, en este
municipio.

Agentes de la Policía Michoacán ubicaron en la calle Presa del Infiernillo de la colonia
Lomas de Oriente a los implicados cuando circulaban a bordo de un vehículo de la marca
Chevrolet, en posesión de cuatro envoltorios con la citada droga.

Por lo anterior, los ahora detenidos y lo asegurado, fueron puestos a disposición de la
autoridad competente, a efecto de realizar las diligencias correspondientes.

En caso de emergencia, a través de las líneas 911 y 089 se brinda apoyo las 24 horas del
día.

En choque de auto contra árbol
mueren dos personas

Morelia, Mich.- Miércoles 14 de abril de 2021.- Un vehículo chocó contra un árbol y como
resultado el conductor quedó gravemente herido y minutos después murió en un hospital,
además, su acompañante falleció en el sitio del incidente, el cual ocurrió sobre la carretera
Morelia-Pátzcuaro, indicaron contactos policiales y de rescate.

El percance sucedió la tarde de este miércoles, justo a la altura de de la comunidad de La
Estancia, perteneciente al municipio de Morelia. Al enterarse de la emergencia, de inmediato
acudieron paramédicos, así como bomberos y policías.

Los socorristas otorgaron los primeros auxilios al entonces lesionado y rápidamente lo
canalizaron a un nosocomio, pero desafortunadamente feneció cuando era atendido por los
doctores, él tenía aproximadamente 25 años de edad y su identidad es desconocida.

Los rescatistas también confirmaron el deceso del otro afectado, entonces unos patrulleros
acordonaron el área del accidente y avisaron a la Fiscalía General del Estado (FGE). Se apreció
que la unidad siniestrada es de la marca Renault Clio, color rojo, con placa PFP371G.

Unos agentes de la Fiscalía llegaron a la escena e hicieron las averiguaciones
correspondientes con apoyo de unos peritos criminalistas. Por último, los cadáveres fueron
trasladados a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor.

El conductor del auto quedó gravemente herido y minutos después murió en un hospital, su
acompañante falleció en el sitio del incidente.
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